

FARC inscribe su partido ante Consejo Electoral de Colombia



Bogotá, 9 oct (RHC-PL) La dirección política de la FARC inscribió su partido ante el Consejo Nacional Electoral (CNE) con vistas a su participación en la vida política de Colombia, incluidas las elecciones del próximo año.

Al hacer firme la radicación ante el CNE, Iván Márquez, del Consejo Político Nacional de la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), ratificó la voluntad de paz con justicia social de la agrupación.

El conflicto armado que laceró a Colombia por más de medio siglo es historia, subrayó el exjefe de las negociaciones en La Habana que condujeron al Acuerdo de Paz entre el gobierno y la exguerrilla.

Destacó que 50 años de rebeldía armada no fueron en vano porque esa lucha generó conciencia y se convirtió a la vez en una potencia transformadora para derribar injusticias e inequidad.

Consideró que desde el sistema y la institucionalidad llegó el momento de actuar de manera colectiva 'para construir un nuevo orden social que abrace a todos los hijos de Colombia, sin privilegios indignantes y sin violencia, y que restaure la dignidad de la gente'.

A nombre de la FARC, Márquez llamó a los representantes de un amplio espectro de organizaciones

políticas y sociales a dialogar para buscar un pacto de unidad orientado a 'una patria incluyente, en paz, justa y soberana'.

Al pueblo liberal y conservador, a los comunistas y al Polo (Democrático Alternativo), a los Verdes, y a Poder Ciudadano, a la Marcha Patriótica y a la UP (Unión Patriótica), estuvieron entre las fuerzas políticas nombradas por el excomandante guerrillero.

También incluyó a las organizaciones sociales, los militares y policías, los exparamilitares, la gran población cristiana y 'la gente que piensa'. Remarcó que la guerra con su carga de dolor y luto quedó atrás y lo que corresponde ahora es la reconciliación y sanar las heridas con la verdad.

El dirigente de la FARC se refirió a la urgencia de poner fin a lo que calificó de corrupción y podredumbre de las ramas del poder en Colombia.

Invitamos a todo el mundo a construir un país decente y a instaurar un Gobierno, que dé un tratamiento humano y solidario a sus ciudadanos, apuntó.

Agregó que la FARC se compromete a desplegar una intensa pedagogía de sustitución para que los campesinos pobres dejen de sembrar coca.

En la sede del CNE, además, reclamó la liberación de los miembros de la FARC aún en prisión, pese a la firma del Acuerdo de Paz.

Sobre ese tema, pidió en particular al presidente estadounidense, Donald Trump, la libertad de Simón Trinidad que ya acumula 12 años de cárcel para que su caso sea asumido por la Justicia Especial de Paz en Colombia.

'Santos nos ha reiterado que no le fallará a la paz, y le creemos. Le creemos por su determinación, porque un Nobel de Paz presidiendo una República no puede ser inferior al laurel que ha ceñido sobre su frente la historia', expresó el miembro de la máxima dirección de la FARC.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143896-farc-inscribe-su-partido-ante-consejo-electoral-de-colombia>



Radio Habana Cuba